

# Krieg in der Ukraine



01.03.2022 Wir sind erschüttert über die Kriegshandlungen Russlands in der Ukraine. Unsere Gedanken sind vor allem bei den Menschen in den Kriegsgebieten. Wir hoffen auf ein Einsehen bei den Verantwortlichen und auf besonnene Reaktionen aller Politiker:innen.

Unsere Sorge gilt denjenigen, die sich gezwungen sehen, ihre Heimat zu verlassen. Unsere Herzen sollen stark bleiben, in dem Vertrauen darauf, dass Frieden immer wieder gelingen kann. Lasst uns stark bleiben in dem festen Entschluss, dass Demokratie und Rechtstaatlichkeit die Maxime unseres Handelns sein müssen.